

Hygienekonzept für die Teilnahme am Volleyball-Training

Unter den folgenden Bedingungen haben wir am 16.09.2020 wieder unseren Trainingsbetrieb aufgenommen:

1. Jede/r Teilnehmer/in bringt zur ersten Trainingsteilnahme die Seite 1 des Formblattes (siehe vorhergehender Link) ausgefüllt und unterschrieben zusammen mit einem Ausdruck unseres Hygienekonzepts mit. Anstelle der Seite 2, die sich ständig ändert, ist ausschließlich unser Hygienekonzept maßgebend!
2. Jede/r Teilnehmer/in trägt sich bei jeder Trainingseinheit in die ausgelegte Teilnehmerliste ein (Uhrzeit, Name, Vorname, Telefonnummer./Email-Adresse). Diese Liste wird nach jeder Einheit in den Briefkasten der Geschäftsstelle eingeworfen.
3. Jede/r Teilnehmer/in muss vor Trainingsbeginn die Hände desinfizieren; das Handdesinfektionsmittel wird dazu bereitgestellt.
4. Vor und nach jeder Trainingseinheit werden die benutzten Volleybälle desinfiziert.
5. Die Höchstteilnehmerzahl ist auf 20 Personen beschränkt.
6. Bis zum Betreten der Halle ist ein Mundschutz empfehlenswert.
7. Zutritt zur Halle haben nur symptomfreie Personen. Wer Symptome für akute Atemwegserkrankungen wie z.B. Husten / Fieber hat oder in Kontakt zu einer infizierten Person steht oder stand, darf die Sporthalle nicht betreten. Personen, die einer Covid-19-Risikogruppe angehören, müssen die erforderliche Risikoabwägung selbst treffen.
8. Vor und nach der Trainingseinheit muss auf den gültigen Mindestabstand geachtet werden.
9. Umkleieräume und Duschen sind geöffnet. Die Nutzung ist auf die notwendige Zeit zu beschränken sowie der Mindestabstand einzuhalten.

27.09.2020